



Marc d'Anselme
**du désaccord
à l'harmonie conjugale**

Toute vie conjugale est confrontée aux désaccords des conjoints. Si nous n'y prenons pas garde, ces désaccords peuvent agir comme des poisons qui entraînent la vie du couple dans des disputes, des luttes de pouvoir sournoises voire induisent une relation de domination-soumission. Nul d'entre nous n'a souhaité cela en se mariant et pourtant... Cependant, ces mêmes désaccords peuvent être abordés pour renforcer la cohésion conjugale et participer ainsi à la richesse du couple.

Jeudi 11 décembre 2014 à 20h30

Salle Bretagne

23, rue Villebois-Mareuil - Nantes

- participation libre -

www.courscharlier.com

Ancien commandant de la 4e brigade aéromobile, le général Marc d'Anselme a étudié à Saint-Cyr, à Sup'Aéro, à l'école de cavalerie de Saumur ainsi qu'à l'école de pilotage de Dax.

A l'âge de 53 ans, il décide de quitter l'armée pour devenir psychologue clinicien spécialiste de l'adolescence et des problèmes conjugaux. Désormais, il reçoit en thérapie des couples, des adolescents et des adultes et prononce régulièrement des conférences sur la famille, la vie conjugale, l'adolescence et la construction de soi...

Marc d'Anselme est père de huit enfants et grand-père de dix petits-enfants.

